
Отчет о работе за 2021 год
депутата Совета депутатов муниципального округа Алryфьевский

Гарбузова Василия Николаевича

Являюсь деlтутатом Совета деlтутатов муниципального округа Алryфьевский с
20|'7 года по 2-му избирательному окруry. !овожу до Вашего сведения, что в 202I
году мной как дегIутатом, была проделана следующая работа по основным
направлениям дегryтатской деятельности :

1. Участие в работе комиссий Совета депутатов
В связи с наделением органов местного самоуправления отдельными

полномочиями города Москвы, являюсь членом бюджетной комиссии
муниципaLльного округа Алryфьевский, в которую входят депутаты от каждого
округа. На комиссии рассматривzL,Iись ежеквартальные поощрония, а также
осуществлялась подготовка проектов муниципальных нормативных правовых актов
по BotlpocaM местного бюджета. Все рассмотренные предложения вносились в
повестки заседаний Совета дегryтатов. В 202| году приним€ш участие во всех
заседаниrIх комиссии,

2. Участие в работе комиссий, осуществляющих открытие и приемку
выполненных работ по благоустройству

В 2021 году приним€rл участие в работе комиссий по открытию и приемке
выполненных работ по благоустройству дворовых территорий своего округа.

3. Участие в мониторинге ярмарки выходного дня
В 202l году один раз в квартал в составе комиссии из депутатов своего

избирательного округа проверяли рабоry ярмарки выходного дня. Все замечания,
выявленные в ходе мониторинга, передавались в управу района для принятиlI мер.

4. Участие в заседаниях Совета депутатов
За отчетный период принял участие в работе всех заседаний Совета дегIутатов.

5. Проведение спортивно-досуговых мероприятий среди населения
Алтуфьевского района города Москвы

Вопросы физкульryрно-оздоровительной деятельности и пропаганды здорового
образа жизни среди жителей Алryфьевского района решались в проведении иучастии
в первенстве Алryфьевского района по лыжным гонкам. Вместе с жителями СВАО
принял участие в программе Мэра Москвы <<Московское долголетие>. В связи с
пандемией, было ограничено количество спортивно-массовые мероприятиft с
жителями района.

Принял участие в благотворительной акции - поздравление многодетных семей
с наступающим Новым годом, проводимой в районе. В конце авryста, перед началом
нового учебного года rrринял участие в велопробеге <Зелёное кольцо Москвы>> в
команде учителей от Алтуфьевского района.

б. Работа с обращениями граждан
Жители Алryфьевского района в устных обращениях интересовrLтIись

вопросами благоустройства территорий, вопросами досуга, физкульryрно-
оздоровительной деятельности, медицинским обслуживанием, социtшьно-
экономическим развитием района. Вместе с жителями мы обсуждали Iтути решения
этих задач. Письменных обращений от х(ителей не посryпаJто,

В. Н. Гарбузов


